

NEWS



"Ich freue mich auf den Erstsemestertag"

Mehr als 300 Besucher beim Bewerberinfotag

29.01.2016 | Mehr als 300 Bewerberinnen und Bewerber informierten sich heute über das Studium an der Hochschule Aalen und konnten sich ein Bild vom Campus und den verschiedenen Studiengängen machen. Die fünf Fakultäten hatten ihre Hörsäle und Labore für alle geöffnet, die sich hier beworben haben.

„Es ist eine gute Entscheidung, sich an einer Hochschule für angewandte Wissenschaften einzuschreiben – vor allem in Aalen“, begrüßte Prof. Dr. Dirk Flottmann die Studieninteressierten in der Aula. Die Hochschulen blieben Erfolgsgaranten, die Jobmöglichkeiten fingen beim Bachelor an. „Die Leute mit Bachelor-Abschluss gehen weg wie warme Semmeln“, so der Dekan der Fakultät Chemie und verwies auf die starke Praxisorientierung des Studiums. Diese sei sowohl durch die Praxissemester und den engen Kontakt zu Unternehmen in der Region gewährleistet als auch durch die Professorinnen und Professoren, die alle Berufserfahrung in Industrie und Wirtschaft hätten. „Außerdem beschäftigen wir uns mit Fragen der Zukunft, wie beispielsweise der Datensicherheit im Internet.“

Wie stark die Hochschule auch in der Lehre sei, belegte Prof. Dr. Dirk Flottmann mit den Ranking-Spitzenplätzen beispielsweise der Fakultäten Maschinenbau und Werkstofftechnik sowie Wirtschaftswissenschaften. „Außerdem sind wir seit vielen Jahren die forschungsstärkste Hochschule für angewandte Wissenschaften in Baden-Württemberg.“ Ein großer Vorteil für die Studierenden sei auch das „erstklassige Angebot der Betreuung“ sowie die internationale Vernetzung der Hochschule mit Partnerhochschulen beispielsweise in China, USA, Singapur oder Malawi. „Das Studium hier ist ein Erfolgskonzept – der Karriereweg nach oben ist frei, alles hängt von Ihnen ab!\“, sagte Flottmann und appellierte an die Bewerberinnen und Bewerber, das Studium gut zu nutzen. „Dreieinhalb Jahre sind schneller vorbei als man denkt.“

Das bunte Studentenleben auf dem Campus und in der Stadt Aalen stellte Tobias Romey vor, der im vierten Semester International Sales Management and Technology studiert. Vom Hochschulsport über Partys bis hin zum E-Motion-Rennteam der Hochschule und der Aalener Industriemesse (AIM) – „auf dem Campus ist immer etwas los,

es ist wirklich leicht, sich hier zu integrieren". Anschließend wurden die Bewerber und Bewerberinnen von Studierenden abgeholt, um einen vertiefenden Einblick in die Studiengänge und Labore der Hochschule zu bekommen. Jennifer Schurr hat sich zu dem Grüppchen „Ingenieurpädagogik“ gesellt. „Die Technik mit all ihren Möglichkeiten ist faszinierend. Mein Abi habe ich an einem technischen Gymnasium gemacht, da konnte ich schon gute Einblicke gewinnen. Und das Lehramt gefällt mir auch. So kann ich meine Interessen gut verbinden“, begründet die junge Frau ihre Studienwahl.

Für Timmo Kupilas aus Crailsheim steht die Entscheidung ebenfalls fest: Er möchte sich hier für den Studiengang Wirtschaftsingenieurwesen einschreiben. „Die Kombination aus Technik und Wirtschaft reizt mich. Und von der Hochschule Aalen hört man viel Gutes“, sagt der 18-Jährige über seiner Entscheidung. Die Formulare hat er schon alle dabei. Diese hat Pia Lachnit bereits abgegeben. Zum Sommersemester wird mit ihrem Studium der Augenoptik anfangen. „Das hat mich schon immer interessiert. Ich freue mich richtig, dass es bald losgeht!“, sagt die 21-Jährige begeistert.
